

MILES DE MEDICAMENTOS Y PROFILÁCTICOS FUERON INCUATADOS EN TERMINAL DE ÓMNIBUS

Funcionarios del Departamento de Vigilancia Aduanera que realizan inspecciones a encomiendas en la Terminal de ómnibus de Tres Cruces de Montevideo, detectaron envíos irregulares de analgésicos y preservativos.

Las cajas, de un importante volumen, habían sido remitidas desde un departamento fronterizo, a través de una agencia de ómnibus de línea interdepartamental y estaban destinadas a una dirección que las primeras investigaciones realizadas por los funcionarios aduaneros, permitieron comprobar que era inexistente.

La falta de documentación que permitiera fundamentar el movimiento de la mercadería dentro del territorio nacional y la ausencia de las necesarias habilitaciones sanitarias por parte organismos estatales uruguayos competentes en la materia, fundamentó la intervención del cargamento y su revisión física.

Se pudo establecer que en el interior de las cajas había 7.000 analgésicos de una marca internacional y de presunto origen paraguayo, así como también 5.000 preservativos de origen brasileño.

Se procedió al decomiso de todo el cargamento que, cumplidas las instancias de rigor, será destruido y se habilitaron otras actuaciones a fin de prevenir acciones ilegales de similares características que se pudieran estar preparando mediante ésta modalidad de envíos de encomiendas.